



ロータリー：
変化をもたらす

創立 昭和32年4月19日
会長 藤岡宏章
会長エレクト 菅生康清
副会長 高橋靖
幹事 関俊昭
広報会報記録 中林隆男



事務局(例会場)
檍原市久米町652-2
檍原ロイヤルホテル4F
TEL/0744-28-2801(直通)
FAX/0744-28-2802
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp
TEL/0744-28-6636(ホテル)

例会日
毎週金曜日
12時30分から13時30分
Vol. 61 No. 8 (2017-18)
2017(平成29)年9月8日発行

2017-18年度 地区スローガン

愛着と誇り

9月は、「基本的教育と識字率向上月間」 (Basic Education and Literacy Month)です。

第2944回例会報告書

2017(平成29)年9月1日

司会	副SAA・尾上隆志会員
R.song	君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー	中林隆男会員
ピアノ奏者	廣畑弥生さん 星に願いを マイハートウィルゴーオン

ゲスト

卓話講師：株式会社近鉄・都ホテルズ 取締役
南浦 彰氏

ビジター

松中 久君 (あすかRC)

出席報告

正会員44名
(9/1) 出席者30名 出席率83.33%
(8/18補正) " 33名 " 94.28%

ニコニコ箱

◎8月26日～28日にロータリージュニアサマースクールを実施しました。伊勢青少年研修センターにおいて、38名の子供達とロータリアン13名、ロータークト4名のたくさんの方々にご協力頂き、大成功に終えることができました。ありがとうございました。
.....藤岡宏章会員

◎ロータリージュニアサマースクールが無事に終了致しました。お忙しい中、ご参加頂きました会員の皆様、ありがとうございました。
.....松井大典会員

◎誕生日お祝い
菅生康清会員 (9/13)

◎結婚記念日お祝い

矢吹吉男会員 (9/9)

◎入会お祝い

松岡康毅会員 (23年) 吉田浩巳会員 (5年)

会長挨拶

○皆様こんにちは。暑い日が続いていたが、今日から9月となり、秋の清々しい気候になってきた。

○8月29日に北朝鮮からミサイルが発射され、太平洋上に落下した。

今、海水温度が2度上昇し、日本でも多数の水害が発生し、アメリカではハリケーンが発生し、大きな被害が出ている。ヨーロッパや中国でも同様だ。そのように気候が変わり大変な時に、北朝鮮はミサイルばかり開発している。今、極東アジアは緊張が高まっている。今後、戦争という事態にならないよう、対話で解決できればと願っています。

○8月26～28日に伊勢青少年研修センターにてロータリージュニアサマースクールを開催した。38名の子供達と、当クラブから13名、RACから4名という多数の方にご参加、ご協力頂き、子供達は楽しく心の勉強をすることができたのではないかと思う。ご協力頂いた皆様に感謝申し上げる。菅生会長エレクトは来年も継続して開催するそうで、研修センターの方と打ち合わせをしておられた。来年も開催されると思うのでよろしくお願ひしたい。



幹事報告

△9月誕生日

岡橋清元会員（9/28）
菅生康清会員（9/13）

△9月結婚記念日

矢吹吉男会員（9/9）

△9月入会

岡橋清元会員（31年）
中川一郎会員（31年）
永田晶三会員（30年）
松岡康毅会員（23年） 吉田浩巳会員（5年）



△ガバナー公式訪問事前クラブアッセンブリー

日時：9月8日（金）例会後 13:45～

場所：樞原ロイヤルホテル2階「明日香・淨御原」
理事役員・委員長・副幹事・副SAA・地区出向委員・入会3年未満の方はご出席頂くようよろしくお願いしたい。なお、委員長が欠席される場合は、必ず代理の方にご出席頂きたい。

△ガバナー公式訪問合同例会

日時：9月14日（木）

場所：樞原ロイヤルホテル2階「耳成」

今年度もあすかRC・やまとまほろばRCと合同にて開催、ホストはあすかRC。是非ともご出席頂くようよろしくお願いしたい。出欠のお返事は9月5日（火）までに事務局へ。なお、9月15日（金）は例会は無しとなるので、お間違えの無いようよろしくお願いしたい。

△地区学友会ロータリーフェローズ2650主催「第1回フォーラム開催のご案内」※詳細は掲示板にて。

△例会変更ほか（詳細は掲示板にて。）

・大和郡山RC

①9月18日（月・祝）休会

②9月25日（月）夜間例会の為、時間・場所変更
→18:30～グランドサンピア奈良

※①②ともビジター受付なし。

・平城京RC

①10月5日（木）クラブ協議会の為、変更

②10月26日（木）奈良西RCとの合同ガバナー公式訪問のため、変更

※①②ともビジター受付なし。

委員会報告

○社会奉仕部門委員会：

平田博也委員長

・2017クリーンアップ
ならキャンペーンについて
日時：9月3日（日）

8:30から約1時間
雨天決行



※ただし、当日6:00現在、樞原市で警報・注意報（大雨、強風、雷、竜巻）が発令されている場合は中止

場所：藤原宮跡内 大極殿跡（樞原市高殿町）

ご参加予定の方には改めて案内をポスティングしているので、ご確認の上、当日ご参加頂くようよろしくお願いしたい。

○ロータリー情報委員会：

鍵岡正隆委員長

・2017-18年度第1回

情報集会について

テーマ：「70周年に向かってのクラブの有り方」

発表日：10月13日（金）

発表は各組6分以内
今回は年齢別を基本に4組に分けさせて頂いた。リーダーの方にはお世話をおかげするがよろしくお願いしたい。



○青少年奉仕部門委員会：

松井大典委員長

・ロータリージュニアサマースクール報告と御礼

8月26～28日に38名の子供達とともに伊勢に向かつた。本日の週報にも写真を掲載して頂いているが、子供達にとって夏休み最後の楽しい思い出となったと思う。期間中、研修センター所長の武田先生から子供達に「小さな努力で小さな成果」というテーマを頂き、ついで私達は「小さな努力で大きな成果」を求めてしまうが、日々少しづつ毎日の積み重ねを大切にし、生きていくことを子供達は学んでくれたことと思う。非常に意義深い3日間だった。会員の皆様もお忙しい中多数ご参加頂き、感謝申し上げる。



卓話

担当：プログラム委員会

講師：株式会社近鉄・都ホテルズ 取締役
南浦 彰氏

「伊勢志摩サミットを振り返って」

昨年、伊勢志摩サミットが開催された際、総支配人であった。サミットは機密事項が多い為、厳しい情報統制がなされ、サミットが終わるまでは家族にも話せ



ないことが多々あったが、無事サミットも終わり、現在公表されていることも含めてお話しできればと思う。

安倍総理が前年のドイツでのサミットに出発する羽田空港で、「日本の美しい自然、豊かな文化、伝統を世界のリーダー達に肌で感じてもらい、味わってもらえる場所にしたいと考え、三重県で開催することを決定した。大小の島々、美しい入り江、島には日本の原風景と言える美しい自然がある。是非日本の故郷の情景を世界のリーダー達に肌で感じて頂き、絶景と共に楽しみたい。」というコメントと共に、伊勢志摩サミット開催を発表された。この時私は東京の都ホテルの総支配人であり、全くの他人事と思っていたが、6月5日の総理の発表後、6月10日付で志摩観光ホテルに異動となり、6月12日には現地でアメリカ大使館の担当者と挨拶を交わしており、とても慌ただしい異動だった。これを機に、消防、警察、海上保安庁、各大使館などがひっきりなしに現地に視察に訪れるという状況になり、忙殺される日々が続いた。ただ安倍総理は「伊勢志摩でサミットを開催する」と仰ったが「志摩観光ホテルで開催する」とは一言も仰っておらず、我々としては悶々とした日々を半年以上過ごすことになった。

その後、一つの契機として、10月11日に安倍総理が志摩観光ホテルを視察されることになり、我々も受け入れに奔走し、これでいよいよ志摩観光ホテルが正式に会場に決定されたと思っていたが、11月にパリで同時多発テロが起こり、外務省も警察も「なぜこの時期にテロの標的となるようなサミットの会場をわざわざ発表するのか」という雰囲気になり、実際に志摩観光ホテルがサミットの会場に決定されたのは年が明けた2月2日で、発表から8ヶ月間が経過していた。8ヶ月もかかった理由は、一つはテロ対策、安全保障上の問題、もう一つは半分私の邪推になるが、この前年に開催されたドイツのサミット会場が発表を遅らせたもう一つの理由ではないかと思っている。前年のドイツのサミットは非常に綺麗なリゾートホテルで開催され、三方ガラス張りでアルプスの山々が見えるというドイツの自然に囲まれた会場を安倍総理は非常にお気に召されたそうだ。このような情報が我々の所にも事前に入っていたが、志摩観光ホテルの宴会場は半分地

下となっており、窓がない宴会場だった。このサミット誘致においては近鉄グループが総理や外務省、近隣の国会議員などに何かをお願いしたということは私の知る限り全くないが、一つだけ外務省に伝えたことがある。それは新館の屋上に近い部分にあるところで開催しないかという提案をした。もともと2つに区切られているスペースを1つの空間にし、安倍総理がお気に召している三方ガラス張りの空間で会議ができると提案をした。この提案が功を奏したのか、最終的にはその場所で伊勢志摩サミットが開催されたが、場所はサミットが終わるまでずっと秘密とされてきた。

次は「食のおもてなし」についてお話をさせて頂く。我々ホテルとしてはやはり食事のおもてなしは一番の命題であった。最近はフードテロもあり、食の安全に関する話題でこれまで以上に非常に気を付けなければならぬサミットだったと思う。どのような料理を作るのかについてもサミットが終わるまでは口外してはならないという状況で、水面下で検討を行った。このサミットにおける食事はいわゆる晩餐会の形式ではなく、ワーキングディナーという会議をしながら食事をとる形式を指定された。実際に行われている総理主催のワーキングディナーを見学させて頂き、ワーキングディナーがどのようなものかを勉強させて頂いた。会議をしながらの食事なので、必ず決められた時間内に全ての食事を提供する。会議の邪魔にならないよう皿数はなるべく少なくする。和食も海外の方を意識し、フォークで食べることができるようにする。メニューの説明を行わないでの見学が分かる料理にする。このようなルールに則ってメニュー作りを始めた。伊勢志摩での開催ということで、95%以上は三重県産の食材を使用したと思われる。文化遺産である和食も盛り込みたいという政府の意向もあり、ワインは全て日本産、日本酒は全て三重県産を使用した。そして徹底した安全管理、情報管理を第一の命題とした。日本産のワイン、三重県の地酒ということで、サミットが終わればそれらが飛ぶように売ることは目に見えており、事前にたくさん仕入れておけばかなりお金儲けができると思うが、志摩観光ホテルが特定のお酒を仕入れると情報統制上問題があるということで、サミットが終わった時点ではほとんど在庫がなく、お客様から苦情もあったが、それほど情報統制に気を使っており、お金儲けには失敗したかなと思っている。

いよいよサミットが近付き、約100人の住民がいる賢島に2万人の警察官が集結した。サミットが始まる5日前には完全に封鎖され、事前に許可を得てIDを持っている人しか入れない状況となった。IDを持っていても、ホテル内に入るには別の許可が必要となり、ホテル内に入ても首脳会議の場所にはさらに別の許可が必要となるという、何重にもなるセキュリティーの中でサミットが開催された。前日から安倍総理や各

首脳が来られ、安倍総理はいち早く会場に到着し、各会議場の下見や、自分の席に腰掛け、心の準備をされたりしていた。オバマ大統領が到着した時には、世の中にこれほど物々しい状況があるのかというほど物々しい状況で、シークレットサービスが何百人とやってきて、30台の車列とともに到着した。

初日のランチの会場は、昭和26年に志摩観光ホテルが開業した時のオリジナルの建物で、この10年ほど営業もしておらず、半分朽ち果てたような状態だったが、このサミットを機に改装した。新館の屋上庭園に面したメインの会場には三重県産の総檜の丸テーブル、周囲の窓の前には防弾ガラスが設置された。屋上庭園では首脳の集合写真の記念撮影が行われた。今も全く同じ場所で当時と同じ写真が撮れるようになっているので、伊勢に行かれた際は是非写真を撮って頂ければと思う。ワーキングディナーは、志摩観光ホテルのメインダイニング「ラ・メール・ザ・クラシック」で行われた。テーブルもまだ会場に残っており、レストランではワーキングディナーとほぼ同じメニューも提供しており、さらに首脳が座った円卓で食事をして頂けるプランもあるので是非味わって頂ければと思う。

オバマ大統領のインスタグラムに、「オバマ大統領が伊勢志摩サミットの休憩中に広島の天候をチェックしている」と書かれた写真がある。伊勢志摩サミットの2日目に安倍総理とオバマ大統領が広島に行かれ、サミットのニュースがかき消されたという声もあるが、一方でアメリカ大統領の広島訪問という歴史的なイベントが、いつまでも伊勢志摩サミットと結びついて語り継がれることができ、今回のサミットにおいて非常に良かったことではないかと思う。

最後に、今回のサミットは消防、警察の方々はもちろん我々志摩観光ホテルに集った約300人のスタッフも寝食を忘れて取り組んだ結果、無事成功に終わったと思っているので、改めて感謝を申し上げる。

本日はご清聴ありがとうございました。



2017 クリーンアップなら キャンペーン

日時：9月3日（日）8:30～

場所：藤原宮跡内 大極殿跡



【例会ご案内】

9月14日（木）《第3例会》

ガバナー公式訪問

（あすかRC・やまとまほろばRCと合同）

9月22日（金）《第4例会》

「デフレの終わり、インフレの始まり」

UBS証券 ウエルス・マネジメント

チーフ・インベストメント・オフィス

ジャパン・エクイティリサーチ・ヘッド 居林 通氏

担当：永田晶三会員

9月29日（金）《第5例会》

夜間例会

ロータリージュニアサマースクール発表会

担当：青少年奉仕部門委員会

10月6日（金）《第1例会》

「イノベーション創出への思いについて」

米山奨学生 グエン レ・アン氏

担当：米山奨学委員会

10月13日（金）《第2例会》

情報集会発表

担当：ロータリー情報委員会

【同好会】

書道同好会

9月8日（金）・9月22日（金）

10月6日（金）・10月13日（金）

11月10日（金）・11月24日（金）

午後2時～ 4階 楓の間

【RAC例会】

[権原オークホテルにて、午後7時半～9時]

9月13日（水）《第1例会》

国際奉仕①

9月27日（水）《第2例会》

財務①

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。